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【特集】児童手当の拡充、未申請の方は3月末までに申請を!

児童手当が2024年10月より拡充されています。拡充要件に当てはまる方で未申請の方が昨年10月分から受

け取るには、2025年3月末までの申請が必要です。主な内容と変更点を確認していきましょう。

• 支給額：3歳未満は一人当たり月15,000円、3～18歳は月10,000円、第3子以降は月30,000円。

• 所得制限の撤廃：所得制限がなくなり、対象年齢の子をもつすべての家庭が対象に。

• 支給対象年齢の延長：従来は中学生(15歳到達後の最初の年度末)までが支給対象でしたが、高校生年代(18

歳到達後の最初の年度末)にまで延長。

• 第3子以降の支給額の増額：第3子以降の支給額が月15,000円から月30,000円に増額。多子のカウント方法

も変わり、親の経済的負担がある場合は、上の子が22歳年度末(従来は18歳年度末)までがカウント対象に

• 支給回数：年3回から6回に変更。

拡充の対象となるのは、「従来の所得制限により児童手当を全額受けて

いなかった方」「高校生年代の子がいる方」「多子世帯の方」となります。

新たに児童手当を受けるには申請が必要です。申請方法は市区町村ごとに

異なりますので、市区町村のホームページ等で詳細を確認ご確認ください。

「物価が上昇している！」と感じている方も多いと思いま

す。2024年の日本のインフレ率は2.2％でしたが、野菜や果

物などの身近な品目は10％以上も値上がりしており、物価上

昇を強く実感した方も少なくないかもしれません。

では、世界の状況はどうだったのでしょうか。2022年に

は、米国を含む先進国で7～8％の物価上昇が見られ、2023

年も4％を超える水準が続きました。新興国でも依然として

高いインフレが続いており、世界全体で日本以上のインフレ

が続いているのが現状です。その点、日本の物価は比較的安

定しているように見えます。2020年のインフレ率は0％、

2021年はマイナス、そして2022年以降は2～3％の範囲で

推移しています。

今後も日本では低水準のインフレが続くと予想されていま

す。しかし、必要以上にインフレを恐れるのではなく「低水

準のインフレが続く」ことを前提に、将来のライフプランや

資産形成を考え、準備していくことが大切でしょう。

100万円を4％で運用したら、何年後に2

倍になるでしょうか？

１  15年

２  18年
３  20年

（答えは裏面にあります）

雛祭りに食べられる「ちらし寿司」の起

源は諸説ありますが、江戸時代に備前藩主

の池田光政が出した、贅沢を戒める「倹約

令」に反発した庶民達が、魚や野菜を目立

たないようにご飯に混ぜ、見た目を一菜に

した、岡山発祥の「ばら寿司」が原点と言

われています。

今月のマネークイズ

今月のお知らせ
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【コラム】インフレ、日本は？世界は？



お金が2倍になるまでの期間が簡単にわかる計算
式として「72の法則」があります。
72÷金利（％）＝お金が2倍になる期間

の式に当てはめて計算します。
問題の解答は「72÷4％＝18年」。
つまり18年となります。

4児パパFP 『金融教育・FP活動を通じて、誰もが安心して過ごせる未来へ』
①金融教育支援： 子供と家族の未来を考える会® 石川支部運営
②資産形成アドバイス、資産配分確認、家計・保険見直し等のFP相談全般
③所属保険代理店・金融商品取扱業者： 株式会社ホロスプランニング
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北島 諭  

マネークイズの答え

こちらの｢公式LINE｣でも様々な情報をお届けしていま
                 すので、未登録の方は是非ご登録ください！

答えは 2

👇 公式LINEから参照出来るコンテンツ 👇

資産形成・保険の内容確認を1年以降経過したタイミ

ングで改めて認識合わせ出来たら良いと思います。（特

に以下の様なケースに該当する場合）

・数年経過して現在の運用状況が気になる

・時間が経過して内容をすっかり忘れてしまった

・たまに届く運用状況書類の見方も分からず放置...

｢アフターフォローZOOMやってます｣

※ご希望の方はLINEにてお気軽にご連絡ください!

【久しぶりの英会話に苦戦💦】

東京マラソンのスタート前にトイレを終わらせて座って

靴紐を結んでいた時に隣に居た外人さんが声をかけてきま

した。チェコから一人で来たとのことで、私も20年前に

チェコに行ったことがあるので会話が弾みました。とはい
え、久しぶり(10年以上ぶり)の英会話ということもあり、

言いたい英単語・言い回しが中々出てこなくてもどかしく

感じました。以前もよく外国に行っていた時は帰国した直
後が一番英語を勉強しようという意欲が高まっていた気が

します。今回も悔しい反面、もっと英語話せる様になりた

いと意欲が湧いてきました。最近では(20年前と比べて)オ
ンラインやアプリで気軽に学ぶことが出来る様になったの

で、あとは本人のやる気だけですね😅

北陸にお住まいの皆さんは2月はかなり雪かきに追われ

たのではないでしょうか？お疲れ様でした！
3月となり、温かい時もあればまだ寒い時もあり、気温差

が体に応えますね。ただ、だんだんと春も近づいているの

は間違いありませんので、過ごしやすい季節は間も無くで

す。と同時に卒業、進級などもあり3月末が一つの節目と

なる方も多いと思います。年度末でもありますし、4半期

(3ヶ月)という区切りもお仕事や色んな面で整理する良い

機会です。改めて支出や資産残高の確認をしてみることを

オススメします🙋

【2年連続の東京マラソン、なんとか完走】

先日3/2(日)に東京マラソン2025を走ってきました。

奇跡的な2年連続の抽選当選(毎回抽選倍率が軽く10倍は

超える)で、私は2016年の東京マラソン(=人生初マラソ

ン)から通算4回も出てれているので、かなりの運を使い

切ってる気がします😅 そして、やはり日本一のレースで

格が違います。大都会の東京を走り抜ける経験も貴重で

す。レース当日に体調を万全の

状態にするということも難しく

実際は後半かなり歩いてしまい

残念なタイムだったのですが、

引き続きマラソン続けていけた

らと思います🏃

【高校授業料無償化の改正】

先日、国会で正式決定した「高校授業料無償化無償化の改
正」ですが、ニュースや新聞の文字が中心のメディアでは分

かりにくいので、私の方で図にしてみました。昨年10月の

児童手当の改正と同様で年収制限の撤廃が一つのテーマで
す。制度拡大なのでもちろん有り難い話なのですが、年収が

高い世帯は(普通に考えると)そこまで困ってる訳ではないの

でもっと困っている世代が救われる様な制度設計を考える
べきではな

いのかな？

と個人的見
解です🤔

公平である

べきとして
も中々難し

いですね…

編集後記


